

Kia unterstützt Berliner Sechstagerennen

Kia unterstützt das 104. Berliner Sechstagerennen, das vom 22. bis 27. Januar 2015 im Velodrom an der Landsberger Allee, zu dem insgesamt 75 000 Besucher erwartet werden. Der Automobilhersteller ist seit 2007 Titelsponsor und stellt zudem gemeinsam mit den Kia-Autohäusern Dinnebier, Dürkop und Levy Motor Company den Shuttle-Service, der die Sportler vom Hotel zum Velodrom und zurück chauffiert. Darüber hinaus unterstützt Kia regelmäßig ein Team im Madison, wie das Zweier-Mannschaftsfahren genannt wird.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Kia unterstützt Berliner-Sechstagerrennen.
